

***laverdad.es.*- La concejal del grupo socialista Marisa Zafra, registró ayer una moción, a través de su portavoz, Manuel Vera, relativa a la creación en la ciudad de la figura del Defensor de las Personas con Discapacidad.**

La edil señala que debido a la crisis económica "este año es especialmente difícil, sobre todo para las personas con dificultades añadidas, como la discapacidad". También indica que los poderes públicos no pueden "dejar todo al movimiento asociativo y facilitar todo lo que sea posible, aunque es un sector relevante en los avances de prestación de servicios sociales, económicos y culturales". La figura de este defensor, propone la edil, debería dotarse de competencias y recursos necesarios "para velar por el respeto de los derechos de estas personas, recogiendo sus opiniones, quejas, así como informarlas y asesorarlas de los servicios existentes en la ciudad para la mejora de su calidad de vida".

[Enlace externo: El PSOE propone la creación de la figura del Defensor del Discapacitado](#)